
Verehrte Clubmitglieder.

Hier eine kurze Rückschau über die Saison 2021 und eine Vorausschau für die Saison 2022 
Turniere 2021: 34 insgesamt 967 Teilnehmer (einige Absagen wegen Corona)
- Turniere mit den meisten Spielern:
64 AVS Römer, 60 Baumwipfel-Cup, 49 Mode Garhammer, 45 Kirchweihgans Postwirt Beck,
45 Albatros Trophy (Rosenthaler), 44 Oana hod owei dös Bummerl, 42 BMW-Golfcup,
42 Lions Charity

Clubmeister 2021:
Herren: Jan Jemetz    
Damen: Sophia Kern 
Herren Senioren: Josef Liebl
Damen Senioren: Hannelore Rosenthaler
- die meisten Heim-Turnierrunden - 19 an der Zahl -  spielte Hans Rosenthaler
18 Ralf Kraml, 17 Birschi Bauer 

- Bestes HCP im Club: Michael Wenig 1,0 
Lukas Ertl 2,0, Jemetz Jan und Tobi Gote 2,2, Maxi v. Langsdorff 2,5, Thomas Wenig 2,9

- Daniel Stadler ist der beste Stableford-Spieler 2021
Er hat das HCP von -54 auf -33,2 verbessert
Herzlichen Dank an alle Turnierspieler und Sponsoren die unsere Turniere u. Veranstaltungen
unterstützt haben – ohne ihre Untersützung wäre kein Turnierbetrieb möglich

Die Vorausschau auf 2022:
Turniere 2022
Beginners-Turniere nach Erfordernis 
Golfwoche von So. 7. Mo. 15. August 
Clubmeisterschaft Sa. 27.und So. 27. August 
Die Ladiesday-Turniere werden voraussichtlich auch wieder 2022 stattfinden.
Ladies-Captain gesucht.
Turnierplan voraussichtlich Februar/März 
Herrenmannschaft wurde für 2022 abgemeldet.

Bei Regelfragen - evtl. Regelball spielen und nach dem Turnier vor Unterschreiben
der Scorekarte die Spielleitung fragen. Scorekarte vorher nicht unterschreiben.
Wenn jemand beim Turnier absichtlich unehrlich spielt, Scorekarte nicht unterschreiben
und beim Spielführer melden. Evtl. Disqualifikation und beim wiederholtem Male Turniersperre.

- Danke für die gute Zusammenarbeit Büro, Greenkeeper und Platzwart
- Danke für die Unterstützung seitens der Vorstandschaft
Dank an alle, für ihre Freundschaft und die Achtung meiner Entscheidungen 
im vergangenen Jahr.

Ich werde nach der Golfsaison 2022 meine Tätigkeit als Spielführer definitiv beenden.
15 Jahre Ehrenamt sind genug. Ich glaube, dass ein frischer Wind mit neuen Ideen für den
Spielbetrieb unbedingt erforderlich ist. Wenn der Posten für eine einzelne Person zu
arbeitsaufwendig ist, wäre es gut, die Arbeit auf zwei Spielführer aufzuteilen.
Das erscheint mir am sinnvollsten. 

Ich wünsche allen eine gesegnete Weihnachtszeit und für 2022 alles Gute.        

Hans Rosenthaler
Spielführer


